
 

 

 

校訓「敬・愛・信」 
授業参観・PTA心肺蘇生法講習会・引き渡し訓練 

  ご参加いただき、ありがとうございました。授業参観では、子どもたちの学習の様子

だけでなく、教室の掲示物をご覧になられた保護者の方もいらっしゃったのではないで

しょうか。掲示物を見れば、子どもたちの学習の過程や成果の一部が分かります。教室

環境を整えるにあたっては、ユニバーサルデザインを意識して、掲示内容の整理、掲示

位置の工夫などを行っています。先生が伝えたいメッセージを掲示している教室もあり

ます。これは、７年生教室の掲示物です。 

梅雨入り。雨の季節がはじまる。湿気に負けて、へにゃへにゃになってはいけない。

これを読む、そこの君。クラスを照らす太陽にならないか？ 

近畿地方は６月９日頃、梅雨入りしました。蒸し暑い日が続きます。子どもたちの体調

管理に気を配りながら、教育活動を行っていきます。また、気象警報が発令される季節

でもあります。引き渡し訓練へのご協力ありがとうございました。「備えあれば憂いな

し」です。 

 

市教育委員会の学校訪問 
６月１０日(火)に行われ、教育委員会の皆様から「子どもたちが落ち着いて学習に

取り組んでいる。」「教室環境(環境美化)が整っている。」などのご意見をいただきまし

た。また、「先生が楽しそうに授業している。」といったうれしいご意見もいただきました。

今後とも、このような雰囲気を大切に、メリハリをつけて教育活動を行っていきたいと考

えています。 

 

学校支援ボランティア 

６月９日(月)に民生委員・児童委員の

皆様に学校周辺の除草作業や後期課

程のエアコンのフィルター掃除をしてい

ただきました。毎年、ありがとうございま

す。おかげさまで、子どもたちの教育環境

が整いました。 

同窓会評議員会 
６月１６日(月)に行われました。評議員

の皆様からは、部活動の地域展開など

のご質問をいただきました。同窓会には、

昨年度、野球部及びスキー部の全国大

会出場に際して、横断幕を寄贈いただき

ました。 
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文武両道 その１ 
１学期の期末考査を６月２５日(水)～２７日(金)に行います。前期課程でも、１学期の

学習のまとめの時期に入ります。子どもたちに伝えたいことを、以下に記します。 

ドラえもんのひみつ道具の一つ、アンキパンを知っていますか？見た目は普通の食

パンです。教科書やノートに押しつけると、書いてあることがパンに写ります。それを食

べると、内容をすべて暗記することができます。ある調査では、ほしいひみつ道具ラン

キングで第５位にランクインするくらい、学生には夢のような道具です。 

国語と算数のテストを翌日に控えていたのび太は、ドラえもんからアンキパンをも

らいます。食べれば食べるほど、勉強しなくても、暗記できるので、のび太はアンキパ

ンを食べまくります。これでテストは１００点間違いなし。 

しかし、この話には、オチがあります。のび太は、アンキパンの食べ過ぎで、お腹を

壊してしまい、暗記したことを忘れてしまいます。楽して成果を上げることはできない

のです。 

さて、１週間後に期末テストがあります。７年生には初めての定期テストです。のび

太のように、前日に焦ることがないように、今から、やる気スイッチを入れましょう。やる

気スイッチを入れるのは難しいです。つい、テレビやインターネットなどの誘惑に負け

てしまいます。 

受験生が自宅ではなく、図書館の自習室などで勉強しています。なぜでしょう？図

書館には、勉強する雰囲気が出来上がっているからでしょう。となりの席で他の受験

生が黙々と頑張っていると、自分も頑張れてしまいます。クラス全体で、この図書館の

ような雰囲気が作れればいいですね。テストは個人戦ですが、それまでのテスト勉強

は団体戦でもあります。仲間と切磋琢磨して１学期の締めくくりをしましょう。 

 

文武両道 その２ 
６月１１日(水)・１２日(木)、但馬中学校総合体育大会陸上競技大会が豊岡総合ス

ポーツセンター陸上競技場で行われ、本校から４人の生徒が出場しました。１年男子１

５００ｍで滝下 悠真さんが第３位に輝き、７月に行われる県総体の出場権を獲得しまし

た。 

また、１５日(日)には、但馬吹奏楽祭が豊岡市民会館文化ホールで行われ、吹奏楽

部が八鹿青渓中学校と合同演奏をしました。今春入部した７年生も出演して、素晴らし

い演奏を披露しました。 

  先輩も活躍しています。本校の卒業生である西谷 泰地さんは、兵庫県高校総体バ

スケットボール大会で優勝し、７月２６日～８月１日、岡山市で開かれる全国高校総体

(インターハイ)に出場します。県高校総体ではその活躍が認められ、優秀選手にも輝い

ています。神戸新聞には、「第３クオーターに沢山、寺沢、西谷の連続３点シュートで畳

みかけた。２年連続８強進出中の全国総体へ…」とありました。健闘を祈ります。 


